
 

Comite del Area San Diego-Imperial  

2850 Melbourne Drive, San Diego CA 

Minutos de la Junta de mayo 17, 2012 

 

Se Puso en Orden la Junta 

 

Se llamo a la orden el Comite a las 7:04 pm por Jane G, Cabeza de Mesa del Area con un min 

uto de silencio seguido por la Oracion de la Serenidad, y luego por la declaracion de Unidad de 

A.A. Los Doce Conceptos fueron leidos en ingles por Jennifer y en espanol por Pedrom. 

 

Introducciones Y Cumpleanos de A.A., Procedimientos para Votar 

 

Nuevos MCD, RSG y Cabezas de Comites, Alternados, y Servientes de Confianza Pasados del 

Area se presentaron. Cumpleanos ocurriendo desde la junta de abril del Comite de Area se 

celebraron. 

 

Llamado de Lista 

 

Mony C., Registrar del Area, condujo una llamada de lista del Comite de Area, y declaro que los 

requerimientos para quoro se llenaban. Atendieron 8 Oficiales. Los que no estaban en el punto de 

llamar la lista eran: Secretario Alternado, Gonzalo, Tesorero, Arturo, Distrito 6, Renee, Distrito 

17 Santiago, Distrito 20 Margo, Agenda Barbara, Enlace de Americanos Nativos, Jeff, HICN 

Richard, Traduccion Ruben, AAJCN, ICN Janine. 

 

Aprobacion de Minutos del Comite de Area de abril 

 

Los Minutos son disponibles en fornmato digital. Si no recibio los minutos de abril favor de 

contactar la Secretaria de Area 8 por email y ella le mandara una copia por email. Si tu alternado 

quisiera una copia digital, avise a la secretaria, por email. Mocion/Segundo/Pasado aprobando 

los minutos de abril 2012 con correciones de un mes bajo aprobacion que debe de decir”marzo” 

y bajo llamado de lista, Tom nuestro delegado estaba en New York, asi que fue ausente. 

 

Reporte del Tesorero: Arturo L., Tesorero 
 

Reporte escrito. 

Pedirle a los grupos que entreguen sus contribuciones cada mes. Nota a Grupos: Adjutar email 

con la contribucion para que confirmacion se les puede mandar por email para ahorrar el costo de 

correo. 

 

Abril Abril 2012 Actual a Fin de 

Año 

Presupuesto de 

2012  

Diferencia con 

PresupuestoAn

ual  

Contribuciones de Groupo:  2,853.14 10,901.32  38,480.00  -27,578.68 

Contribuciones Individuales: 369.29 757.13    



Contribuciones de Distrito: 0.00 32.47    

Contribuciones Totales: 3,222.43 11,690.92  38,480.00  -26,789.08 

Gastos Presupuestados Totales:  1,769.43 12,639.14  38,480.00  -25,840.86 

Contribuciones sin Gastos Pre--stado   1,453.00 -948.22   

Gastos Totales No Presupuestados: 0.00 730.00    730.00 

 Total de Gastos:   1,769.43  13,369.14   38,480.00  -25,110.86 

Contribuciones Menos Total de 

Gastos: 

1,453.00 -1,678.22   

Balance al Final del Mes Anterior   9,853.61    

Efectivo a la Mano 11,306.61     

 

Calendario Maestro 
 

Event Host Date  Time Location 

Informa del Delegado Asamblea 
Dist 16 & 23 May 19 2012 *8:30a Encinitas Community Center 

Dia de la Unidad 
Area 8 June 9 2012 10:00 a Admiral Baker Park, S.D. 

Taller de Apardrinamiento 
Dist. 4,5,6,14 & 19 July 22 2012 9:30 a Marina Village Conference Center 

Taller de Mujeres Amadrinado a Mujeres 
Dist. 16 Aug 18 2012 TBA Encinitas Community Center 

6to Foro Anual 
Dist. 15 Aug 26 2012 TBA Balboa Park-War Memorial Building 

XL (40th)  Asamblea del Gran Dia 
 

Aug 31-   

Sept 2 
2012  Radisson Hotel-Los Angeles Airport 

Foro Regional 
GSO Sept 14-16 2012  Fairbanks, Alaska 

Asamblea de Negicios del Gran Dia 
Dist 4,11,15 Sept 22 2012 *8:30a Torrey Pines Christian Church-La Jolla 

Convencion del Sur de California 
 Sept 28-30 2012  San Diego-Town and Country Resort 

Cruzero de Serenidad 
Dist. 2 & 23 Nov 10 2012  Carlsbad Community Center 

Asembea de Noviembre 
Dist 21, Dist 3 Nov 17 2012 *8:30a TBD 

ROOTS (Remember Our Old Timer’s 

Stories) 

Comite’ de 

Archivos 
Nov 18 2012 2-4 pm Torrey Pines Christian Church-La Jolla 

*La Orientacion De RSG Para Todas Las Asambleas Comienza a 8:00 AM al menos Que se 

Indique de Otra Manera 



 

Reporte de Delegado: Tom M. 

 

No va a ver reporte escrito hasta sabado. Cabeza del website del Area 8, Steve, puso acciones de 

avisamiento que vienen desde la Conferencia. Uno los puede bajar del website y mandar a sus 

RSG. El sabado tendra todos los resultados pero si quiere una lista completa, acude al website. 

Tambien estan las recomendaciones de los comites y lo que no paso. Todo esto estara en el 

Reporte de Conferencia en agosto. El website AA.org ya tiene un boton para la “Reflecion del 

Dia.” Grapevine pronto ofrecera un “Dicho del Dia.” Tambien puede apuntarse para entrega por 

email del “Dicho del Dia.” No tiene que subscribirse. Tambien hay de AAWS una initiativa 

neuva de “soporte por si.” Los administradores estan esperando llagar a mantenerse solo atraves 

de contribuciones de miembros. El mundo empresa esta dando lu7gar al mundo digital. Esto 

eventualmente afectara la venta del Libro Grande. Las ventas de nuestras publicaciones siempre 

ayudado mantener los grupos. Con vision deberemos ver hacia el dia en el cual la venta de 

literatura no podra hacer esto Necesitanos mas participacion economica de los grupos. Estamos 

faltando como un 50% de mantener los servicios de grupo. Las contribuciones de los miembros 

debe de aumentar si vamos a mantener a AA bien. 

 

Los administradores tienen  la responsibilidad custodial para nuestra sociedad. Han tenido que 

apagar fuegos desde que la recescion empezo hace cuatro anos y el acabarse de Grapevine. Una 

nueva vision dejara para atras estos crisis y vera hacia adelante y manejara la sociedad en la 

manera en la cual se estructuro. 

 

El sabado estaremos sirviendo nieve al final de la aseamblea asi que hay razon buena de quedar 

todo el dia. Tom regalo botones de la Conferencia que dicen “Servicio Whoo-Hoo!” 

 

App de iPhone para el Libro Grande y 12 X 12 esta bajo construccion para mejorar el app. El app 

de android no va a estar disponible hasta que quiten los problemas del app del I Phone. 

 

Reporte del Delegdo Alternado: Dean B. 

 

Aparte de servir nieve, tres distritos se uniran a ser anfitriones para un desayuno continental 

antes de la Asemblea de Area. Orientacion para RSG empieza a las 8 am. La “Convencion del 

Sur de California” origina fuera de esta area pero Dean es el enlace. Esta convencion tiene lugar 

y un cuarto para una presentacion  de servicio. La convencion esta buscando ayuda con una 

presentacion de achivos. Va a ser en el resorte Town & Country en septiembre. Hay fliers en 

nuestro website. 

 

Se acerca el Dia de Unidad. Hay 5500 fliers en ingles y espanol. El ultimo grupo de fliers estara 

en la Asamblea. El Distrito 9 quiza haga una aparencia en el espiritu de Unidad. Grapevine 

tendra una parodia y otras entidades de servicio tendran prenentacion. El Archivista Joe C. 

presentara sobre la Historia de AA en San Diego. “AA Estilo Gilligan” es una parodia por 

Distrito 1. Una barbacoa   patrocinado por el Consejo Coordinador  de SD y Jay S. esta hablando 

sobre la historia de AA, llamado “El Milagro”, un cuento de Bill y Ebbie en coneccion con el 

grupo Oxford. Sean de YPAA tambien presentara. Recuerden, no se permiten mascotas en el 



parque y no botellas de vidrio, y fumar se permite solo en el estacionamiento. Iertense. Tragase 

un ahijado y uno nuevo y div iertensen. 

 

Dia de Unidad Junta de Planeamiento Final (1 Hora) 

Sabado, 2 de junio o 9, 9 am – Jurisdiccion Walk-thru 

Oficina Central de San Diego – 7075 Mission Gorge Road #B, San Diego, CA 92120 

Contacto: Dean B. 760-274-5309c 

 

Reporte de Presidente: Jane C. 
 

 

 

Mociones y Discusion sobre mociones tomara lugar ahora en la noche. Vamos a olvidar todo lo 

que sabemos de estructura y guias y nuestros comites y ver si esta funcionando para ustedes 

como encargados de estos comites. Que trabaja bien y que no? Persona a persona, nuestros 

comites del Area 8 estan formados como basados en la Conferencia asi que necesitamos 

informacion de base para ayudar con nuestra discusion. El Cabeza de Tradducciones ha 

resignado y Raphael se ha ofrecido para tomar esta posicion como cabeza provisional. Barbara 

tambien ha resignado como Cabeza de Agenda. Como RSG y MCD ustedes serven una 

necesidad vital en el area. Algunos deportamientos entre los grupos pueden destruir lo que 

hemos trabajo duro para mantener. Necesitamos oir los reportes que afectan al grupo. No se sabe 

cuantas personas se han negado entrada a juntas por comportamiento no apropriado o illegal en 

los grupos. Comparten sus problemas y sus triunfos. 

Recordatorio: Hagan que los RGS asisten a las juntas de Distrito y los demas seguiran. 

Necesidades continuas: 

*Interpretes de LAS 

*Interpretes de espanol 

*Voluntarios para el Comite de Traducciones – ingles a espanol (necesidad critica) 

   Favor de pedirles a individuos interesados que contacten la Cabeza de Area en 

chair@area8aa.org 

 

Junta de Comite de Area 

 

El Comite de Area  es cada mes en el 3er jueves de cada mes de 7 pm a 10 pm. El lugar es 2650 

Melbourne, San Diego, CA. Todos los mienbros de AA estan bienvenidos. Para poner algo en el 

agenda, favor de contactar  chair@area8aa.org para empezar el proceso. Si se requiere, su 

pedido o propuesto se dirigira a la ayuda de uno o mas de nuestros comites permananetes del 

Area. La Junta de Comite de Area y todos los demas juntas de Servicio General estan abiertos a 

todos los miembros de AA.  

 

Reporte de Presidente Alternativo: Mike 

 

Jane y yo fuimos a Brawley (105 grados) para junta con Art, el mCD y los RGSs del Distrito 9. 

Tenemos un aprecio por el tamano del grupo que tiene 15 miembros en sus juntas de distrito. 

Compartimos lo que hace un grupo y como salvar sus juntas. Veremoslos para delante en el 

asamblea y en el Dia de Unidad.  

mailto:chair@area8aa.org
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Reportes de Comites de Enlace 

 

Concilio de CoordAinacion: Rick: SDAACO@aol.com Reporte por: Rick W. 

REPORTE DE COMITE DE NEGOCIOS: Libro del mes es Experiencia, Fortaleza y 

Esperanza. 

Enero 2012 Sumario de Informes Economicos: 
     a. Reditos Netos de abril 2012 es $2,223.02      b. editos Netos del Ano de 2012 es $3,848.61. 

 

Reporte del Manager 

1. Libro del Mes de mayo: “Como Bill Lo Vea.” Tapa blanda de venta en $6.60, reg. $7.60. 

2. Disponible tiempo de telefono de dia: Miercoles 1-5 pm. Siempre hay necesidad de 

reemplazos. 

3. Nuevos horarios para Primavera_Verano estan aqui. 

4. La carpeta y el sofa se lavaran. 

5. Boletin de Coordinador: Apuntense para una subscripcion gratis por email. Manda un 

email a sdaaco@aol.com o llamar a 619-265-8762. Copies en papel disponibles en la 

Oficina Central.  Submisiones aceptadas. Mandanop ahorita 1,400. 

 

COMITE DE INFORMACION PUBLICA: Estamos trabajando en los sigiuientes proyectos: 

1. Continuar contactar escuela de manejo y tenemos 5 pedidos para literatura en 4 locales. 

2. Poniendo libros y pPosters para Jovenes y panfletos en Escuelas de la Ciudad de San 

Diego. 

3. Compartiendo con C.N. Intergrupo en la Feria de Del Mar. Solicitamos gente en dias de 

pares. Steven W. estara coordinando grupos que se apunten. Se le interesa llamar al 619-

471-5530 o email a: steven.winsett@gmail.com (6/8 a 7/4) 

4. Visitamos a centro de recubrimiento de CUPA (Comunidad Unido Asiatico Pacifico) 

para ver si se nos permite poner literatura. 

5. Tu grupo puede apadrinar literatura por $20. 

6. 6. Eventos venideros: Casilla en La Casa Abierta de Juvenile Hall y Casilla en Mission 

Faire en la Iglesia Unida Metodista. 

Intergrupo del Condado del Norte: Janine: no estaba presente. 

 

Intergrupo del Condado del Este (ICE): Gary: Nos juntamos el 3er martes. Contribuciones 

para abril 2012, $56.03, que i8ncluye ventas de literatura de $47.92. Gastos fueron $395.16 fpara 

servicio del telefono de Oficina Virtual, plan de website y costo de renovacion annual de 

registracion y pedido de literatura de OSW. Efecto en la mano: $1,397.47. El maestro del Web 

anuncio que hubo unos 200 golpes en el website de ICE cada mes. El Maestro del Web pondra 

cambios de juntas en el website. 

 

Nosotros damos y entrgamos literatura a individuos y grupos. La literatura se vende al costo 

nuestro. Un flier para volver a presentar el ICE se discutio. Visite nuestro website: 

www.eastcountyaa.org 

 

Oficina Central Hispana: Marina, cabeza, reporto: Les deseamos bien a todos. Tenemos 21 

grupos, y en abril tuvinmos 17 meinbros en nuestra junta. Visitamos de 3 a 5 grupos cada 

mailto:SDAACO@aol.com
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semana. La Oficina Central esta preparando festejar su 28avo aniversario el 23 de junio de 112 a 

9 pm. El mes proximo traeremos fliers con la informacion. Los oficiales se juntan los miercoles a 

las 6 pm. Todos los jueves tenemos nuestra junta de negocios con representantes de 6:30 a 8 pm. 

Los comites estan contestando telefonos, Literatura, Cooperacion, y el boletin. tenemos una jun 

ta para el comite que contesta los telefonos. El 20 de junio, 8 am a 3 pm habra un Evento del 

Comite de Literatura. Estamos mandando una invitacion al Area 8 para que asisiten al festejo de 

aniversario. 

 

Oficina Intergrupal Condado Norte: Malacio, cabeza, reporto. En esta oficina tenemos 23 grupos 

y 6 comites. Tenemos un a nueva local: 830 E. Vista Way, Suite 116, Vista. Nos juntamos cada 

semana, . Unas 15 personas asisten cada semana de 7 a 10 pm. Habra un festejo de 20 anos de la 

Oficina Central el 16 de junio, sabado, 5 a 7 pm. Todos estan invitados. 

 

Oficina Intergrupal Sur, Chula Vista: Alicia: Juntas los martes 7:30 a 9 pm, tenemos 

aproximadamente 22 miembros llegando en nuetro area como representantes. Tenemos comite 

de literatura, comite de PI, Comite de Eventos Especiales, quienes reportan cada martes. La 

Oficina Central de California del Sur Mediano se juntan el ultimo sabado de cada mes. El sabado 

pasado fue en Indio y se representaron 23 oficinas centrales de espanol. Festejan el aniversario 

de AA en una area y nuestro area fue selecionado para el proximo evento. La persona quien es 

cabeza, Juan, ya tiene el lugar y estan hechos los fliers. La fecha es el 10 de junio y el mes 

proximo habran fliers para este festejo. Visitamos a los grupos dos veces por semana.  

 

GSDYPAA: Emily: GSDYPAA es el grupo de mas antguedad de YPAA en el pais. Necesitamos 

soporte. Nos jutamos en Adams Avenue a las 3 de la tarde el ultimo domingo del mes. Tenemos 

un evento de iniciar el verano, un fogon y junta en De Anza Cove en el Parque. Este fin de 

semana metio su voto San Diego para ICYPAA, juntandose con otros grupos en el area. El 

Campeo, “Milagros de Verano” esta en el Parque Agua Caliente el fin de semana venidero. 

Juntate en la barbacoa de las 5 a 7 pm, el viernes en la noche. Admision solo $5 o $20 por el fin 

de semana entero. NSDYPAA esta haciendo una feria de servicio llamado “Palooza de Servicio” 

en julio. Sera similar al Dia de Fundadores con casillas. Estamos buscando distritos para para 

ayudarnos o apadrinar con nosotros. Contacto de email para Emily: mannbask@gmail.com o al 

619-517-1805.   

 

NSDYPAA: (de Jeremy) Trabajando para traer ICYPAA a San Diego. El Comite esta 

preparando la oferta que se entregara en la convencion. Trabajando con el grupo de Mexico de 

jovenes (Mexypaa) y estamos copadrinando un evento con jovenes Mexicanos en AA. Llamar 

760-810-4157 o email LarsenJeremy83@gmail.com si le interesa servir en este comite o si 

quieres mas informacion. Tuvimos 3  panel de jovenes en el Roundup de San Diego. Estamos 

buscando cartas de soporte para adjuntar a la of erta. Fecha tentativa de “Palooza de Servicio”: 

14 de julio. Estamos viendo posiblemente a Parque de la Comunidad de Calavera Hills para el 

evento. Pidiendoles a todos los comites de servicio que tengan casillas en la feria. Veran 4 a 5 

oradores, de 15 a 30 minutos cada uno. El 29 de junio NSDYPAA apadrinara “Noches de 

Verano” junta y baile, local se anunciara.  

 

Naciones Remotas: Jeff S.: Ningun reporte (jestruve@san.rr.com 
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REPORTES DE DISTRITOS  
 

Distrito 1: Blaine: El taller de Distrito 1 en abril, con ayuda de Distrito 3, tuvo 175 asistentes y 

tuvo mucho exito. Hubo una discusion buena sobre topicos criticos en AA (13avo paso, tarjetas 

de corte, y cosas de afuera) buena comida, amistad fuerte, buena musica, y un festejo genuino. 

Se le pidio al Distrito 1 hace una obra de teatro para el picnic del Dia de Fundadores el 9 de junio 

y estamos en planes para el evento. 

 

Distrito 2: Wilma: El Picnis del Dia del Trabajo esta en el Parque Calaveras en Carlsbad el Dia 

del Trabajo. El 10 de noviembre es el Evento annual de crucero del Dia de Sobriedad. 

Llevaremos el mensaje atraves de musica y comedia. El ano pasado fue muy exitoso. Si tiene 

interes en servir, nos encantaria su opinion, llamar al 760-966-1812. Monty, Registrar de Area 

asistio a la junta y nos puso al tanto de la representacion della junta de neustro Distrito 2. Esto 

arbrio una plactica sobre juntas en el Centro de Amistad en Oiceanside tanto como en el Centro 

Alano y su falta de RSG. Ellos sienten que un RSG por luga es suficiente pero vamos a seguir 

con eso. 

 

Distrito 3: Guy: Nada para reportar. 

 

Distrito 4: Michelle: Mas de 10 RGS en a ultima junta. Vino Jane y dio una  plactica a los 

nuevos miembros. Vamos a apadrinar un taller de tradiciones llamado “Hablando 

Tradicionalmente”. Estmos buscando un copadrino, tentativamente en octubre. 

 

Distrito 5: Vince: Fliers disponibles para Taller de Apadrinar. Tratando de mantener el taller en 

un presupuesto rigido. Estamos trabajando duro en asistir/visitar a todas las juntas en el distrito. 

 

Distrito 6: Renee: Posibilidad de tener 3 oradores atraves del Alkathon del Ano Nuevo. Los RSG 

recibieron fliers sobre el visitar juntas obscuras. El Distrito 19 ofrecio ayudar con el Alkathon. 

Discutimos sobre contribuir al taller de Apadrinacion. Se considero la idea de servir nieve. 

Discutimos haciendo visitas a grupos obscuros diviendolos entre los RSG durante los proximos 

meses. Trabajo sobre Estructura y Guias descontinuado. 

 

Distrito 7: Richard: No hay reporte. 

 

Distrito 8: Tanya: Haciendo un flier para mejorar participacion mejor para los RSG. Planeando 

un mini-taller sobre el 10mo Paso. 

 

Distrito 9: Fred (Teseorero del Distrito): No hay reporte. Gracias por su visita. La visita por 

Oficiales del Area. Jane y Mike, aumento por 10 veces la asistencia. 

 

Distrito 10: Paul: Hay problemas con asistencia en la junta de distrito. Hablamos sobre cambiar 

el tiempo de inicio de la junta para evitar trafico del comutador. La visita de Dean fue bien 

recibida. Uno de los RSG sugerio que recordaramos a los miembros de la Junta de Distrto cada 

mes. 

 



Distrito 11: l: Perdio la ultima junta pero asistio al comite de Grapevine y tiene fecha para hacer 

una presentacion. Ellos seran padrinos de la Asamblea de septiembre.  

 

Distrito 12: Connie: Noche de pelicula con palomitas de maiz. Vimos 'Marcas en la Jornada”. 

Elegimos un nuevo registrar. Ya estamos pidiendo a grupos si quieren “Sobriedad Emocional” 

como topico de un taller. 

 

Distrito 13: Tim: Extendiendo la mano a grupos obscuros. Eligiendo un nevo registrar el mes que 

viene. 

 

Distrito 14: Gary: .Mandamos por correo extensiones y estamos recibiendo repuestas. Junta de 

planeacion el proximo meircoles a las 5 pm para un Taller de Apadrinacion fechada por el 19 de 

julio con Distritos 2, 4, 5, 6, y 19. Nueva orientacion para los RSG fechada para antes de cada 

junta de distrito para darles informacion que les ayuda con su neuvo trabajo.  

 

Distrito 15: Nicolas: No presente. 

 

Distrito 16: Crystal: Discutimos mandar Alt. DCM al Forum Regional en Fairbanks, Alaska, en 

spetiembre. (MSP)El Grupo de Hombres del Condado Coastal Norte ha pedido que apadrinamos 

un evento. Se discutira el mes venidero. Votamos de no soportar el Evento “crucero de 

Serenidad”.  

 

Distrito 17: Nadie presente. 

 

Distrito 18: Pedro: Estamos trabajando con los RSG para quitar el circulo del triangulo. Estamos 

apoyando el Foro regiobal en spetiembre. Tenemos 12 RSG y Cabezas representando CPC, la 

Vina, Informacion Publica, y Archivos. En el 1er y 3er lunes tenemos junta de estudio de pasos. 

El 4o lunes tenemos los reportes de RSG. Hemos sometido nuestro reporte de PRASSA a los 

grupos atraves de los RSG. Estamos trabajando en un Comite de Apadrinacion. Cada mates se 

junta el Comite de Correcciones.; el Comite PI asiste a escuela de trafico cada lunes. 

 

Distrito 19: Jennifer: Las cosas van bien. Tenemos una orientacion para RSG que ayuda los 

nuevo RSG empezar. 

 

Distrito 20: Margo: No presente. 

 

Distrito 21: John : No hay reporte. 

Distrito 22: Tom: 12 RSG en la ultima junta. Estamos trabajando con estructura y guias. 

Tenemos un nuevo tesorero alternado y sregistrar. Nos pusimos al tanto con horarios de juntas 

con la Oficina Central de Servicio. 

 

Distrito 23: Mark: U n uevo RSG. Ocho RSG asisitiendo. Estamos planeando y preparando para 

el reporte de asemblea. Estamos coapadrinado el Picnic del Dia del Trabajo con Distrito 2. 

 

REPORTES DE COMITES PERMANENTES  

 



Accesibilidades: Alan: Los fondos de lenguaje de senas (lata dorada) por lo pronto paga 5 juntas 

a la semana con un costo de$600 a $650 por mes. Llegando a abril se bajaron los fondos a $150. 

Los grupos interesados en anadir a los fondos, contactar la caeza. Accesibilidades les pide a los 

grupos interesados que anaden nuevo flier o flier de necesidades especiales a su coleccion de 

literatura.  

 

Agenda: Vince (Secretario) La Cabeza tiene problemas de salud. Podriamos usar 1 o 2 miembros 

mas de comite. Agendas son divertidas. 

 

Achivos: Wes: Necesitamos historias de grupos. Las formas estan disponibles en el website en 

ingles y espanol. Podemos visitar grupos y poner una exhibicion o hace una presentacion. Los 

Eventos ROOTS tiene oradores confirmados. Podemos usar 4 miembros, no se necesita 

experiencia. 

 

CPC: Jeremy: Necesitamos ayuda. Necesitamos RSG u otros que peueden prestar servicio 

voluntario a este comite. Los proyectos estan sin hacerse hasta que haya mas ayuda. 

 

Econimico: Paul: Presupuesto de 2012 aprobado. En construir el presupuesto para 2013 tenemos 

pididos que suman aproximadamente $49,000. El Teorero hice cortes hasta $42,000 pero lo 

tenemos que bajar hasta a $40,000. No podemos pasar de las conribuciones proyestadas. Estamos 

ahorita en $33,000. El Comite pide recibos que nos mantengan abajo de la marca de 25% para 

GSO. Esto es una ilusion. No estamos asi de sanos. Nos llega dinero mas rapido de que 

generamos recibos que nos deja falta de recursos. Visiten a sus grupos y diles lo que hace el area. 

Animeles a los grupos que dejen un porcentaje de conrtibuciones al nivel local. Tenemos que 

generar un presupuesto basado en ingresos. Si nuestros ingresos quedan bajos no podemos 

compensar oficiales en el nivel en la cual lo necistamos que operan.  

 

Grapevine/La Vina: Suzanne: Plaenado el desayuno continental del Dia de Unidad y trabajando 

sobre una obra para el Dia de Unidad. Estamos trabajando sobre un grupo de escribir para 

aagrapevine.org para agosto posiblemente y queremos asistir a la “Palooza de Servicio” de 

YPAA en julio. El comite esta formalizando un proceso de visitacion a los distritos para 

conseguir mas Representativos.  

 

Tecnologias Informativos: Steve: Favor de mirar al website porque se ve muy bien. Nuestro 

maestro de web consiguio un tarbajo. La ultima junta asisitieron 7 incluyendo al Delegado 

Alternativo Dean. Discutimos neuvos problemas de websites y de computadoes del area. 

Archivando los miuntos de las juntas tambien se menciono como el asignar tareas a miembros 

ambos nuevos y viejos. 

 

Literatura: Ray: Estmos en proceso de revisar videos para neuvos. Estamos revisando 'Vaya que 

Es Mejor que estar sentado en un Celda”. Queremos saber papa que sirven los vidoes en el 

evento que quieren usar alguno. 

 

NCAIC: Rich: Junta de Orientacion, 3r viernes en julio. Club Alano de Oceanside; los Panel esta 

funcionando bien Y siempre hay aberturas para alternados y nuevos miembros. Necesitamos una 

persona conocedora de polizas y guias y un enlace de espanol. Nuestro presupuesto es $13,000 



es la mayoria es de literatura. Solo tenemos una facildad coreccional, el carcel de Vista – los 

demas son facilidades de tratamiento. 

 

Boletin: Chris: Juntandonos este sabado durante el mediodia en la Asamblea del Area. El ultimo 

boletin esta en el website del Area 8. La version PDF fue mandado a los email del comite. El 

editor provisional no puede sacar copias del boletin sin ayuda. La Caeza anterior del comite 

ayudara en esta area para que se emprimen copias de bajo cosoto. El comite busca nuevos editor 

y registrar. 

 

Poliza: Paul: Nada para reportar. 

 

SDIAIC: Chris: Llevamos juntas a hospitales y otras instituciones. El Cabeza de Correciones 

reporta que de nuevo hay juntas en Calipatria y estan trabajando con enlace de espanol sobre 

detencio central. Llevamos 31 juntas por semana en instituciones correcionales. Llevamos 66 

juntas por semana a hospitales. Tambien estamos trabajando con nuestros enlaces de espanol 

para llevar juntas a la carcel Militar de MiraMar. El Cabeza de Tratamiento esta cambiando y 

uno nuevo estara nombrado en la proxima junta. Las contribuciones esta bajas, asi que tenemos 

que ajustar nuestra compra de literatura para acomodarse. La presentacion del Dia de Unidad 

sera para conseguir meineboros para el panel. Tenemos mucos lugares en muchos panel. 

Avisanos si puedes dar aunque sea una hora a la semana. 

 

Traduccion: Mike: El cabeza Alternativ a del Area reporto por Ruben. Ruben resigno. Perdio 2 

tradductores y estaba traducionedo unas 35 paginas al mes. Toma como una hora para traducir 

una haoja. Sabemos que los minutos han llegado con solo 10 dias antes de la fecha debida. 

Siempre hay necesidad continua para traductores espanol-ingles. Tambien necesitamos 

documentos que se manden por fechas especificas para dar tiempo para que los traductores 

puedeb trabajar.  

 

Archivos: Joe.: Ningun reporte. 

 

CEC Ad Hoc (Cooperacion con la Comunidad de la Tercera Edad): Gary: Hemos juntado 

recursos sometidos por varios mienbros y hemos pedido los Comites CPC  y PI for sus 

comentarios e informacion. Coninuaremos discutiendo eso entre los miembros del comite. 

Tambien, vamos a estar conectando con otros areas que tienen Comites de CEC. Este comite ad 

hoc piensa que reportara para julio. Estadistica: 10,000 viejos cumplieron 60 anos hoy y asi sera 

diario por los proximos 19 anos. 

 

NEGOCIOS DE LOS COMITES DE AREA  

 

Registrar 

 

Monty: Continuar la promocion de elecgir un registrar poara su distirto y que esa persona sea 

primero en segiur las juntas. Otra vez, favor de promover su asistencia en la Junta de Distrito. 

 

DISCUSION DE MESAS REDODNDAS:  
 



Coprenden su obligacion los RSG incluyendo los comites permanentes? Es el trabajo del MCD 

informar a los RSG el extento de su compromiso. Una persona escogido a lo ciego no hace el 

trabajo. 

Asisten a una junta y luego no siguen cuando no llega a sus expectaciones. Pero se abre la puerta. 

Cual es el valor de los comites? Pideindoles a los RSG no es la unica manera de llenar un comite. 

El sistema ocupa ayuda nueva. 

Escoge a lo ciego: La mayoria sientan que el escoger a lo ciego no sirve diciendo que es 

demasiado demasiado pronto. Aventados al fogon es la manera ahorita de presentar los nuevos 

RSG al trabajo de comite y quiza un periodo retrasada dara chanza al RSG aborber mas de como 

hacemos los negocios en las asembleas. Los nuevos al servicio necesitan mas orientacion. La 

orientacion debe llevarse al cabo al nivel de distrito. Los voluntarios podria ser de mas gente que 

solo los RSG. Avisos sobre necesidades del area para llenar posiciones de servcio del area se 

podran hacer. Eventualmente podemos permitir que los volun tarios tengan voto despues de un 

periodo de tiempo. 

 

Escoge a lo ciego: Digales a los RSG que asisten primero como invitado antes de asignarles. 

Podrian disgustarles todos los comites si la asignacion no les viene. Llenar una posicion vacante 

de cabeza es decision de poliza. Porque un voluntario no lo puede llenar? El comite puede 

asignar a la gente para llenar las vacancias. Tambien se podrian solicitar volun tarios de los 

grupos. El boletin podria pone an anuncio para llenar un a posicion especial.  

 

Grops grandes de miembros de comites proveen perspectiva pero algunos comites no ocupen 

muchos miembros. Tarta de hacer membrecia en un comite atractiva y divertida. La mitad de los 

MCD eran parte de comites permanen tes y la otra mitad no lo eran. Si no es divertido – miren a 

los calendarios antes de escoger un comite para servir. Continua en comunicacion con sus 

miembros de comite para encontrara la persona adecuada para la tarea.. Esnatdo en un comite 

aumenta tu circulo de amistades.  

 

Jane: Necesitamos voluntarios para limpieza.  

 

La junta se acabo a la 9:45 pm. 

 

Respectivamente sometida, 

 

Roxane R., Panel 62 Area 8 Secretaria y Gonzalo, Area 8 Secretario Alternativo 
 


